



高陵小だより

令和6年度10月号
高岡市立高陵小学校
令和6年10月25日



「たくさんの感動をありがとう」

校長 横山 美智子

先日の学習発表会には、たくさんの方にご来校いただき、子供たちが心を込めて制作した作品やステージ発表をご覧いただき、本当にありがとうございました。温かい拍手や励ましの言葉をたくさんいただいた子供たちの表情は、達成感に満ち溢れていました。

ステージ発表の予行では、久しぶりに全校児童が体育館に集まって各学年の発表を生で鑑賞しました。鑑賞後、子供たちが交換した感想メッセージの一部を紹介します。

1年生へ

- ・声の大きさや振り付けが大きくて上手でした。みんなで合わせる場所もそろっていてさすがでした。
- ・声がとても大きくて聞きやすかった。

2年生へ

- ・一人一人が音楽に合わせて運動していて私も元気をもらいました。
- ・みんなのダンスがそろっていて、歌いながら踊っていたのがよかった。

3年生へ

- ・手袋を使って植物を演じたり、色を変えたりしているのがよいアイデアだと思いました。声も大きくて分かりやすかったです。
- ・振付がそろっていて、団結力があるなどと思いました。みんなが一つになってかっこよかった。みんな役になりきっていた。

4年生へ

- ・英語のげき、すごかったです！ももたろうのお話は少し変わっていたけれど、それが余計に楽しくて面白かったです。
- ・ももたろうの劇、ステキでした。英語での挑戦、すごかったです。

5年生へ

- ・迫力のある合奏ときれいな歌声の合唱、どちらもすごく上手でした。
- ・「カントリーロード」の合唱は、体を動かして思いを伝えたいという気持ちが伝わってきました。
- ・ぼくも5年生になったら、かっこよく演奏したいと思った。

6年生へ

- ・「走れメロス」すごかったです。一つ一つのセリフに感情がこもっていました。歌も強弱がありました。来年の目標にしたいです。
- ・歌や動作が大きくてびっくりしました。今日の6年生さんの劇を見て自分も頑張ろうと思いました。
- ・メロスがあきらめず、友達のもとへ帰るところが感動しました。はっきり大きな声がステキでした。



当日は、保護者の皆様、地域の皆様、そしてPTAの皆様のご理解とご協力により、子供たちは、自分の役割に誇りをもって全力で演じ切ることができました。

ご来校いただいた皆様、ありがとうございました。

そして、高陵っ子のみなさん、たくさんの感動をありがとう。

<9月30日>

3年 図書館見学

普段、なかなか見る機会のない図書館の3階や奥にある文書室を見学させていただきました。子供たちは、明治時代から保管されている新聞をデジタルで見ることができることを初めて知りました。



<10月18日>

後期児童会任命式

各委員会の委員長、副委員長と3年生以上の各クラスの学級代表が参加し、後期児童会任命式を行いました。代表者2名に校長先生から任命書が手渡されました。



<10月17日>

4年 環境チャレンジ10

1学期の学習から自分にできることを考え、実践してきました。実際の取組が環境問題だけでなく心の豊かさにも通じた感想などが紹介され、子供たちは自分の取組を再度振り返りました。

5年 音楽交流会 10/17 場所：野村小学校

5年生は「心をひとつに～全ての人に元気と感動を届けよう～」を目当てに7月から練習に励んできた合唱と合奏を通して野村小学校と交流しました。

学習発表会の内容を少しバージョンアップし、独唱やオリジナルの楽器を取り入れた演目を披露しました。最後は、名刺を交換し、親交を深め、互いの演奏を称え合いました。



11月の行事予定

11月 1日(月) 避難訓練
 5日(火) 4年情報モラル教室
 6日(水) 研修会のため給食なし
 7日(木) 6年金沢校外学習
 14日(木) 学習参観

18日(月) PTA 高陵ブロック講演会
 19日(火) 5,6年情報モラル教室
 20日(水) クラブ活動
 22日(金) 安全感謝のつどい
 28日(木) 学校コンサート

◇高陵小学校のホームページ◇

高陵っ子の様子や活動を紹介しています。各種たよりや許可証等もダウンロードできます。ぜひ、ご覧ください。

◆アドレスは、こちら <https://koryo-e.takaoka-school.jp/>

学校の情報を発信しています

